

La 33 è édition du Tournoi International Manuel Suarez in Memoriam d'Haltérophilie débute aujourd'hui



La 33 è édition du Tournoi International Manuel Suarez in Memoriam d'Haltérophilie débute aujourd'hui dans la province de Pinar Del Rio , avec la participation de quatre équipes étrangères.

Ce lundi a lieu le congrès technique et demain débiteront les compétitions des féminines dans les catégories 48 et 53 kg , et celle des 56 kg pour les garçons a indiqué Luis Barcelán, chef du corps des entraîneurs de la pré sélection nationale.

Cuba est représentée par 14 haltérophiles dont 7 femmes.

Des équipes du Guatemala, du Nicaragua, de l'Équateur et de la République Dominicaine animeront le tournoi et toutes comme Cuba auront les yeux tournés vers les Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz au Mexique en novembre prochain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/17207-la-33-e-edition-du-tournoi-international-manuel-suarez-in-memorian-dhalterophilie-debute-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba